

Destacan labor de Cuba en comisiones permanentes del Parlatino



Panamá, 10 feb (RHC) La intensa labor de las comisiones permanentes del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino), con sede en Panamá, concluyó hoy con un reconocimiento a Cuba y valoraciones positivas en medio del azote de la Covid-19.

Según fuentes del organismo regional, el diputado cubano Rolando González, secretario de comisiones de la Junta Directiva del Parlatino, tuvo un papel protagónico en el sistemático funcionamiento de esas estructuras, cuyas máximas autoridades para 2022-2024 serán elegidas desde mañana en la XXXVI Asamblea Ordinaria del legislativo.

Otro de los equipos de trabajo que sobresalieron frente a la pandemia fue el de Salud, cuyo titular es el

diputado Luis Velázquez, de la Asamblea Nacional(parlamento) de la Isla y también presidente de la Academia de Ciencias de Cuba, quien rindió cuentas de su gestión en videoconferencia, agregaron.

También resaltaron la aprobación de leyes macros y declaraciones en su mayoría enfocadas en la emergencia sanitaria mundial adoptadas en otras comisiones como la de Educación, Ciencia, Tecnología y Comunicación, cuyo vicepresidente primero es el diputado cubano, Michel Charbonet; y la de equidad de género, que integra la también diputada de la nación antillana, Arelis Santana.

La agenda del Parlatino tuvo la víspera un espacio de análisis cardinal durante la celebración del seminario “La cuestión de Las Islas Malvinas, una Causa Latinoamericana”, a 40 años de una guerra que dejó 650 combatientes nacionales y 255 ingleses fallecidos, y por la que Argentina despliega iniciativas para mostrar su lucha por la soberanía del territorio.

El programa del legislativo regional continúa este jueves con la inauguración de una moderna biblioteca, centro de documentación y archivo central.

El enfrentamiento a la enfermedad será eje central de los primeros debates del 2022 en el Parlatino, tema que será abordado en conferencia magistral por la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena.

A su turno, el presidente del legislativo regional, el senador chileno Jorge Pizarro, presentará un informe de las actividades de los órganos de la institución.

Parlatino fue creado en 1965 en Lima, Perú; y funciona en la ciudad de Panamá desde el 2006 para la elaboración de iniciativas en temas sociales, económicos, derechos humanos y de las mujeres, seguridad alimentaria, educación, salud, medio ambiente, entre otros. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285712-destacan-labor-de-cuba-en-comisiones-permanentes-del-parlatino>



Radio Habana Cuba